



¿Alejandro Moreno rompió el vínculo con Velasco? Esto responde el priista tras filtración de audio

Alejandro “Alito” Moreno, dirigente nacional del PRI, aseguró que tras el audio que dio a conocer sobre una conversación con el senador Manuel Velasco, en el que denunció una supuesta amenaza del Gobierno Federal, no tiene nada de qué hablar con el también exgobernador de Chiapas.

“¿El senador Velasco ya habló con usted después de esto...?”, se le cuestionó a Alejandro Moreno, a lo que indicó:

“No, no tenemos nada de qué hablar, yo no tengo nada que hablar, él en su dirección y ya está, nosotros trabajamos...”, señaló, al tiempo que se le cuestionó si ya “rompieron”, sin embargo no respondió y terminó la entrevista.

Esto tras la instalación de la XL Reunión Plenaria de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe, donde el líder priista alertó que el gobierno lo que quiere es dividir a la oposición para “sentar una dictadura”.

Por su parte, Manuel Velasco lamentó que el contenido de la conversación fue desvirtuado, ya que en ningún momento amenazó a alguien y al contrario: “yo reflexioné y compartí mi opinión como en todas las conversaciones que ambos hemos tenido, siendo en todo momento respetuoso de sus decisiones”.

<https://politico.mx/alejandro-moreno-rompio-el-vinculo-con-velasco-esto-responde-el-priista-tras-filtracion-de-audio>